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In strada o in sosta
senza assicurazione

Diversi i casi nel territorio
I dati delle Polizie locali

di Alessio Belleri

Qualcuna sarà la classica dimenti-
canza, qualcun’altro chissà, come 
si dice, magari vorrà tentare di 
fare “il furbo”, alcune volte, in-
vece, sembra essere di nuovo la 
crisi economica a giocare un ruo-
lo determinante. Le auto, i mezzi 
pesanti ed i ciclomotori, spesso 
ce ne sono diversi privi di assicu-
razione o con il tagliando contraf-
fatto. E non sono solamente quelli 

in circolazione, ma vale anche per 
quei veicoli lasciati in sosta lungo 
le nostre strade. I dati raccolti tra 
alcuni comandi di Polizia locale 
del territorio ci aiutano a capire 
meglio com’è la situazione: rimo-
zioni, verbali e interventi, massima 
è l’attenzione che gli agenti danno 
quotidianamente. TURBIGO – 
“Sono all’incirca una quindicina 
le auto che abbiamo riscontrato es-
sere sprovviste dell’assicurazione 
– dice il comandante Fabrizio Ru-
doni – Di queste, 6 sono risultate, 

poi, avere il tagliando contraffatto 
e in un episodio ci siamo trovati 
di fronte anche allo stesso certifi -
cato assicurativo fasullo. Stiamo 
monitorando costantemente le 
varie realtà e svolgiamo 
di continuo servizi mi-
rati e specifi ci”. Un 
incremento di casi, 
insomma, (per alcu-
ni signifi cativo, per 
altri, invece, è giusto 
sottolinearlo, in ma-
niera, comunque, non 
così eccessivo) almeno 
questo è quanto emerge dai 
numeri dell’ultimo anno dei nostri 
vigili urbani. MAGNAGO – “L’at-
tenzione è sempre alta – spiega il 
comandante William Viola – Gli 
accertamenti alla circolazione stra-
dale sono una tra le priorità. Sulle 
cifre, siamo attorno ai 6/7 episodi 
e che comprendono assicurazioni 
non rinnovate o contraffatte”. CA-
STANO PRIMO – “In totale sono 
state 8 le violazioni accertate – fan-
no sapere dal comando cittadino – 
E che si sono riscontrate sia duran-
te posti di controllo, sia per ciò che 

concerne i veicoli parcheggiati, sia, 
infi ne, scoperte al momento di rile-
vare un incidente”. CUGGIONO 
– “Principalmente gli interventi 

hanno riguardato le auto in 
sosta (se sul suolo pubbli-

co, infatti, anche queste 
devono essere assicu-
rate) – ribadisce il 
comandante Roberto 
Manduci – Siamo, 
più o meno attorno 

ai 6/7 veicoli”. BU-
STO GAROLFO – “I 

dati riguardano sia i mez-
zi parcheggiati che quelli, in-

vece, controllati durante l’attività 
lungo le arterie viabilistiche della 
città – conclude il comandante An-
tonello Grassi – Nello specifi co 
abbiamo avuto circa una trentina 
di veicoli che si è verifi cato essere 
sprovvisti dei regolari tagliandi e 
della copertura assicurativa”.   RO-
BECCHETTO – “Un incremento 
sicuramente c’è stato – afferma il 
comandante Emidio Varrato – In 
modo particolare i cittadini fanno 
l’assicurazione per alcuni mesi e, 
poi, non la rinnovano”. 

in circolazione, ma vale anche per 

Cosa successe in caso di sinistro con un veicolo non 
assicurato? Per rispondere a questo quesito abbiamo 

contattato il gruppo di assicurazione ‘Porfi dio’ di Busto 
Arsizio. “Se il sinistro è stato creato da un veicolo non 
assicurato si può chiedere il risarcimento dei danni al 
‘Fondo vittime della strada’, un ente costituito da tutte 
le compagnie assicurative che partecipano in una per-
centuale rapportata al loro numero di assicurati. Unica 
cosa da sottolineare è che il Fondo liquida soltanto i 
danni fi sici tramite una dichiarazione giurata lasciata 
da un testimone del fatto, che potrebbe consistere o in 
un rapporto redatto da un’autorità intervenuta (polizia 
stradale o carabinieri) o in una testimonianza rilasciata 

avanti un giudice.

Rischi e procedure per i ‘sinistri’

varie realtà e svolgiamo 
di continuo servizi mi-

niera, comunque, non 
così eccessivo) almeno 

hanno riguardato le auto in 
sosta (se sul suolo pubbli-

co, infatti, anche queste 
devono essere assicu-
rate) – ribadisce il 

più o meno attorno 
ai 6/7 veicoli”. 

STO GAROLFO –
dati riguardano sia i mez-
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L a musica si mischia 
con le tradizioni popo-
lari, la gente e, soprat-
tutto, il territorio. Un-

dici comuni, di nuovo insieme: 
l’estate qui da noi fa rima con 
Polo Culturale del Castanese. 
Fino a settembre, quindi, sarà 
un vero e proprio susseguirsi 
di iniziative, appuntamenti ed 
emozioni, da una parte, con la 
12esima edizione di ‘Suoni e 
Voci dal Mondo’, che quest’an-
no ha come titolo ‘Canta che ti 
passa’, dall’altra, invece, con 
‘Il profumo del fieno’. “Inizia 
un nuovo anno all’insegna di 
manifestazioni ed eventi che, 
siamo sicuri, andranno a cat-
turare bambini, giovani, adul-

ti ed anziani – hanno spiega-
to l’assessore alla Cultura di 
Castano Primo, nonché vice 
presidente del Polo Culturale, 
Maurizio Del Curto, e la di-
rettrice artistica Anna Prada – 
Si è cercato di dare forma ad 
una programmazione vivace e, 
allo stesso tempo, capace di 
valorizzare l’aspetto culturale 
di quest’area”. Dopo i primi 
appuntamenti, nell’ambito de 
‘Il profumo del fieno’, stasera, 
sabato 30 giugno, a Casate c’è 
Massimo Galimberti in “El ri-
sott giald”. Nel mese di luglio, 
saranno cinque gli eventi: il 6 
a Robecchetto ‘Suonabanda – I 
balli staccati della tradizione 
popolare dell’Appenino’, gio-

vedì 12, Castano Primo, ‘Banda 
scala – Canti e voci della tradi-
zione lombarda e meneghina’; 
ancora il 13, Buscate ‘Gianni 
Coletti – La ligera la marcia 
a pee... qualche volta anche in 
tram’, mentre il 15 ed il 20 lu-
glio, prima a Bienate ‘Teatro 
Urlo – Le voci del Po’, poi a 
Turbigo ‘E si gonfia la camicia 
d’acqua fresca – Storie di La-
vandaie’. Ultimi tre momenti, 
a settembre: l’1, Castelletto di 
Cuggiono ‘Il vino danza’, il 15 
Vanzaghello ‘Donna lombarda 
– Elsa Albonico e il Bozzolo’, 
e il 22 ad Arconate ‘Incante-
vole swing – Anita Camarella 
e Davide Facchini’. La rasse-
gna ‘Canta che ti passa’, inve-

ce, prenderà il via il 7 luglio 
a Vanzaghello ‘Teka P’, quin-
di l’8 Arconate ‘Radiomarelli 
Quartet’, il 14 Inveruno ‘FBA 
– Fere Band Aperta’, il 16 Cug-
giono ‘Laralù and the Vintage 
Kings’; sabato 21 luglio, an-
cora, Magnago ‘Riccardo Tesi 
& Banditaliana’, infine, il 28 
Castano ‘Massimo Priverio & 
Michele Gazich’. Un evento 
anche ad agosto, il 4 a Turbigo 
‘Depedro’, e poi il gran finale, 
a settembre: domenica 2, Nosa-
te ‘Quartetto jazz di Cinzia Ro-
celli – Napoli e...’, venerdì 7 a 
Malvaglio ‘Collettivo Mazzu-
lata’; l’8 e il 9, Buscate ‘Giua + 
Armando Corsi’ e Bernate Tici-
no ‘Francesca Touré Quartet’. 

Undici Comuni...
L’estate è insieme 
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AZZIMONTI
SPURGHI

di Azzimonti Mauro & c. s.n.c.

tel: 02.97241316  
347.8458209

Due giorni in ‘prima fi la’ per 
aiutare i nostri concittadini 
dell’Emilia. Anche la sezione 
della Lega Nord di Cuggiono si 
è attivata per dare un sostegno 
alle popolazioni terremotate, 
raccogliendo beni di prima 
necessità ((zucchero, sale, cibo 
in scatola, pasta, riso, olio, 
dentifrici, bagnoschiuma, croc-
cantini e bocconcini per cani e 
gatti e molto altro) e offerte per 
200 euro.

Comune, parrocchia e associazioni: 
ad Inveruno la collaborazione è 

riuscita a coinvolgere davvero tutti. 
Per cercare di sostenere le popola-

zioni terremotate, si è dato vita a 
una gara di solidarietà  che ha visto, 

lo scorso weekend, i banchetti 
delle associazioni fuori dalle chiese 
parrocchiali per vendere 850 pezzi 
di Grana Padano Mantovano e rac-
cogliere un ricavato di 8500 euro. 

La solidarietà proseguirà poi con le 
altre iniziative estive. 

Comune, parrocchia e associazioni: 

riuscita a coinvolgere davvero tutti. 

una gara di solidarietà  che ha visto, 

delle associazioni fuori dalle chiese 
parrocchiali per vendere 850 pezzi 
di Grana Padano Mantovano e rac-

La solidarietà proseguirà poi con le 

Quando c’è stato da aiutare chi si tro-
vava in diffi coltà, non si sono mai tirati 
indietro. E anche stavolta sono scesi, 
subito, in campo: la solidarietà è ‘di 
casa’ a Castano. Così, nelle due giorna-
te di vendita del grana proveniente dalle 
aziende agricole del Mantovano dura-
mente colpite dal terremoto, sono state 
1360 le confezioni acquistate. Prima 
ancora, un altro importante momento di 
sostegno. ‘La settimana della solidarie-
tà’ (con Turbigo). 3128 euro, da Casta-
no, che andranno al comune di Moglia.

Solidarietà ai terremotati: ci siamo
Diverse le iniziative di vicinanza e sostegno nel nostro territorio
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L a vita che cambia 
all’improvviso. Il de-
stino che si accanisce 
con forza e violenza 

portando dietro di sé solo do-
lore, lacrime e disperazione. 
La morte di un figlio, di un fa-
miliare, di un parente o di un 
amico: le testimonianze si sono 
mischiate ai tanti ricordi di chi, 
purtroppo, non c’è più, ucciso 
da un incidente stradale oppure 
volato via per altri eventi tra-
gici. E, proprio, le stesse testi-
monianze sono state il punto da 
cui partire per riflettere e con-
frontarsi sulla vita. “Un dono 
prezioso, di cui, però, molto 
spesso, ce ne dimentichiamo”. 
C’erano il prevosto don Giu-
seppe Monti, quindi Francesco 
Falzone, oggi assessore e per 
anni comandante della stazio-

ne Carabinieri della 
città, ancora Gualtie-
ro Landini, presidente 
dell’associazione ‘Ecclesia’ 
(che ha organizzato l’iniziati-
va) e Rosella Panzeri. C’era, 
soprattutto, Giuseppe Cusima-
no: papà Giuseppe ha voluto 
che la sua esperienza (suo fi-
glio Giacomo, 26 anni, se ne 
è andato per sempre, un anno 
fa, in un incidente stradale) 

Il dono della vita

diventasse un mo-
mento, appunto, per 

confrontarsi, parlare e 
stare insieme. ‘Luci spez-

zate – il rispetto per la vita’ è 
stato molto di più di un conve-
gno. E’ stata un’occasione dove 
fermarsi a riflettere. “La vita è 
preziosa e unica. Dobbiamo 
valorizzarla e farla crescere. 
Riscopriamo il significato di 
famiglia – ha detto Giuseppe 

Cusimano – Stasera è come se 
si realizzasse il desiderio di 
mio figlio Giacomo, è come se 
lui fosse qui. Voglio ringraziare 
quei genitori che hanno vissuto 
la mia stessa esperienza e che, 
oggi, sono presenti. Questo è un 
primo passo per costruire qual-
cosa di importante”. La vita, la 
morte e la speranza, su cui si è 
soffermato don Giuseppe: “Le 
domande sono tante. Confron-
tiamoci e guardiamo dentro di 
noi”. “Tanti anni nell’Arma dei 
Carabinieri – è stato l’interven-
to di Falzone – Ho visto gio-
vani morire in incidenti, per la 
droga o per altri episodi tragici. 
Ogni volta è come se il tempo 
si fermasse e lì capisci quanto 
preziosa è la vita. Non buttia-
mola via”. “Nessuno muore 
in terra, finché vive nei nostri 
cuori”... il ricordo di Davide, 
il cugino di Giacomo. (Foto di 
Franco Gualdoni)

Oltre 1200 corridori, quasi il doppio dello scorso anno, compresi 
i piccoli della ‘Baby Run’ ed anche i partecipanti alla gara 
competitiva. Numeri e cifre record, da una parte per la 2^ 
edizione di ‘Castano di notte’, corsa organizzata dalla Podistica 
Castanese con il patrocinio del Comune, dall’altra per la prima 
delle cinque tappe di ‘E... state correndo’ e che vedrà coinvolte 
diverse società sportive dell’Altomilanese (patrocinata dalla 
Provincia di Milano). Tanti gli iscritti e, nel folto gruppo, c’era 
anche un atleta davvero speciale: Giovanni, il noto comico del trio 
‘Aldo, Giovanni e Giacomo’, oltre ad alcuni nostri amministratori 
(dal vicesindaco Roberto Colombo, ai consiglieri Stefano Gaiera 
e Adriano Canziani). Per la cronaca, nella corsa competitiva si 
è classifi cato al primo posto Daniele Trombetta, dell’Atletica 
Rovellasca; prima delle donne Maria Cecilia D’Andrea, della Pro 
Patria A.R.C. Busto Arsizio. 
Niente classifi ca, infi ne, 
per l’appuntamento non 
competitivo: si segnalano, 
però, i primi castanesi 
arrivati al traguardo, Fabio 
Davina e Chiara Ravelli. La 
corsa torna protagonista... 
arrivederci al prossimo 
anno, pronti al via. 

Si va tutti di corsa. In gara il comico Giovanni

di Alessio Belleri

Scatti in concorso

L  a fotografia è prota-
gonista. Non solo il 
calcio tavolo con l’as-
sociazione ASD CT 

Castano, bensì anche il concor-
so dove al primo posto ci sono 
stati molti nostri fotoamatori 

e, appunto, i loro straordinari 
scatti. Insomma, le immagini 
più belle per il ‘Concorso Fo-
tografico 2012 - Città di Casta-
no Primo’. Ben 45 le foto che 
hanno partecipato all’iniziativa 
e che hanno saputo catturare lo 
sguardo e le attenzioni degli 
organizzatori e di coloro che 
erano incaricati delle selezioni 
(nello specifico, ‘Fotorapidcen-
ter’). “Vogliamo ringraziare lo 
storico negozio della città - di-
cono gli organizzatori - oltre al 
Vinacciolo”. Le fotografie su 
http://cpcontainer.weebly.com. 
(Foto di Franco Gualdoni)

Un pic nic nel parco

U  na domenica im-
mersi nella natura, 
come non se ne ve-
dono molto spesso. 

Si è pranzato e, soprattutto, si 
è stati insieme, l’altro giorno, 
al parco dell’istituto 
Comprensivo ‘Falco-
ne e Borsellino’. Un 
pic - nic che ha saputo 
riunire bambini, giova-
ni, i genitori ed anche 
qualche nonno, sotto 
l’attenta regia del grup-
po ‘Accanto’, sempre in 
prima linea quando si 
tratta di dare vita a mo-

menti che sappiano coinvolgere 
la cittadinanza. La domenica è 
stata, così, diversa dalle solite: 
un’occasione di festa, svago e  
relax per tutti. (Foto di Franco 
Gualdoni)

città, ancora Gualtie-
ro Landini, presidente 

diventasse un mo-
mento, appunto, per 

confrontarsi, parlare e 
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Undici l’anno scorso, tre, invece, 
da gennaio ad oggi (su un totale, 
rispettivamente di 47 nel 2011 e 12 
nei primi mesi del 2012). E sono so-
lamente quelli rilevati dal comando 
di Polizia locale, ai quali vanno ag-
giunti gli interventi effettuati dalle 
altre Forze dell’ordine che operano 
sul territorio e, quindi, gli episodi 
che non hanno richiesto l’arrivo 
dei mezzi di soccorso. Troppi inci-
denti sull’intersezione tra la strada 
Provinciale 34d e la statale 341 
(nella parte dove diventa via per 

Turbigo); nel tempo qualcuno, pur-
troppo, anche mortale. Un tratto 
pericoloso: non hanno mai smesso 
di ripeterlo, da una parte i cittadini 
e gli automobilisti, dall’altra quanti 
hanno un’attività commerciale pro-
prio in quella zona. E, adesso, ecco 
i primi accorgimenti. “Con la Pro-
vincia e l’Anas – spiega l’assesso-
re alla Viabilità di Castano Primo, 
Francesco Falzone – ci siamo atti-
vati, appunto, per mettere in sicu-
rezza l’area. Abbiamo cominciato 
con il sostituire gli obblighi di dare 
precedenza con gli stop, sia per chi 
da Castano si deve immettere lun-
go la Sp 34d, sia per coloro che, al 

di Alessio Belleri
contrario, dalla stessa Provinciale 
raggiungono la via per Turbigo. 
Contemporaneamente dovrebbe-
ro essere posizionate le cosiddette 
bande rumorose, al fi ne di avvisare 
le auto ed i mezzi in transito per 
rallentarne la velocità e, successi-
vamente, ci muoveremo con una 
risistemazione della segnaletica 
orizzontale e lo spostamento dei 
cartelli stradali perché siano più vi-
sibili”. La situazione verrà, comun-
que, costantemente monitorata dai 
vari organi e dalle istituzioni com-
petenti. Ci si vuole rendere conto se 
le misure messe in campo avranno 
i benefi ci necessari o se, magari, si 

necessiterà di altre azioni concrete 
e specifi che. “La viabilità è sempre 
stata tra le priorità. Non solo lungo 
l’arteria che collega Castano con 
la vicina Turbigo, bensì in tutta la 
città. Per quanto riguarda, dunque, 
l’incrocio tra la Provinciale 34d e 
la Statale 341 (la via per Turbigo, 
come è comunemente chiamata), 
fi n da subito abbiamo posto parti-
colare attenzione. In tal senso, con 
l’Anas e la Provincia, che hanno la 
competenza di quel tratto, ci sono 
stati dei contatti e, successivamen-
te, alcuni incontri e insieme, infi ne, 
si sono concordati gli interventi da 
portare avanti”. 

U  na frazione di se-
condo. L’hanno 
bloccato in strada e 
poi via con il dena-

ro contante. Un minuto o forse 
poco più: due rapinatori colpi-
scono in città. Volto coperto e, 
da quanto si è saputo, uno arma-
to di pistola, i malviventi sono 
entrati in azione che ancora era 
chiaro. L’altra sera, alle 20.10 
circa, la vittima era in biciclet-
ta quando i banditi gli si sono 

avvicinati (mol-
to probabilmente 
lo hanno segui-
to) e l’hanno de-
rubato. “Stavo 
tornando a casa 
dopo la giornata 
di lavoro – dice 
Valter Caimi, ti-
tolare di un bar 
nel centro della 
città – All’im-
provviso, ho sentito il rumore 

Chiude il bar: lo rapinano lungo la strada

Troppi incidenti
in via per Turbigo

Anas, Provincia e Comune:
le prime misure di sicurezza

di una vettura 
alle spalle. Non 
ho fatto in tempo 
a voltarmi che il 
conducente mi 
ha urtato la ruota 
facendomi cadere 
a terra. Mi sono 
trovato di fron-
te due persone, 
avevano il viso 
camuffato, mi è 

sembrato con delle calzema-

glie, e uno era armato. Hanno 
preso i soldi e, velocemente, 
si sono allontanati”. A parte, 
ovviamente, lo spavento, per 
fortuna nel finire sull’asfalto il 
castanese ha riportato solamen-
te alcune escoriazioni, ma le 
conseguenze avrebbero potuto 
essere ben più gravi. Subito è 
scattato l’allarme, Valter Caimi 
ha sporto denuncia ai Carabi-
nieri della locale caserma che 
hanno avviato le indagini. 

Felice per la nuova esperienza, ma, allo stesso tempo, dispiaciuto di lasciare un territorio che gli ha 
dato tanto e che porterà sempre nel suo cuore. Dopo cinque anni a Castano Primo, il maresciallo 
Filippo Nuzzolo si trasferisce a Ternate, dove prenderà il comando della locale stazione Carabinieri. Un 
incarico certamente importante per un militare con alle spalle una carriera altrettanto signifi cativa. 
Dopo la scuola sottuffi ciali, il maresciallo Nuzzolo è stato per alcuni anni sotto la Compagnia di 
Bagheria, quindi il lavoro alla sezione omicidi e anticrimine di Palermo, fi no all’arrivo alla caserma di 
Somma Lombardo e, dal 2007, eccolo a Castano Primo. Vicecomandante della locale stazione. 

Il maresciallo Nuzzolo lascia la città. Dal 1 agosto si trasferisce a Ternate





B en 13 mila euro per 
gli Oratori estivi 
cittadini: è questa 
la decisione presa 

dall’Amministrazione Comu-
nale di Magenta per supporta-
re le parrocchie che ogni anno 
danno vita a questa realtà fon-
damentale per i ragazzi. Il Co-
mune si impegna a erogare un 
contributo complessivo di 13 
mila euro alle parrocchie ‘San 
Martino’, ‘Sacra Famiglia’, 
‘Santi Giovanni Battista e Ge-
rolamo Emiliani’, ‘San Giusep-
pe Lavoratore’ di Pontenuovo 
e ‘Santi Carlo e Luigi’ di Pon-
tevecchio. “Si tratta di un so-
stegno concreto in un’ottica di 
sussidiarietà e fattiva collabo-
razione tra il Comune e la co-
munità ecclesiale che svolge un 
prezioso lavoro a favore delle 

famiglie – spiega l’assessore 
alle Politiche sociali per la Fa-
miglia Simone Lonati – Questo 
è un segno di coesione sociale 
perché vengono integrate le ri-
sposte date alle famiglie attra-
verso i centri estivi comunali 
con le proposte di animazione 
e aggregazione a favore dei 
cittadini più giovani offerte ne-
gli oratori estivi”. I fondi sono 
stati reperiti risparmiando sui 
costi delle celebrazioni per la 
storica Battaglia di Magenta.

E stata rinnovata fino al 
31 dicembre prossimo 
l’iniziativa ‘I cittadini 
al servizio dei cittadi-

ni’: si tratta di una convenzio-
ne stipulata dall’Amministra-
zione Comunale di Magenta 
e dal Presidente della Sezio-
ne di Magenta ‘Lino Ghedini’ 
dell’Associazione Nazionale 
della Polizia di Stato ‘Nico-
la Lomuscio’, che porterà ben 
120 ex poliziotti a supportare 
le attività della Polizia Locale 
sul territorio cittadino. Con-
venzione già in essere sotto la 
precedente giunta e confermata 
a costo zero, l’iniziativa coin-
volge poliziotti in pensione re-
sidenti a Magenta e territori li-
mitrofi: dal 26 giugno, saranno 
presenti alle ‘Sere d’estate’ del 
giovedì, i tradizionali appunta-
menti con i negozi aperti anche 
in notturna e le bancarelle nel 
centro cittadino. Ma non solo: i 
volontari diventano così colla-
boratori dell’Amministrazione 
Comunale garantendo il sup-

porto agli agenti del Comando 
cittadino nei giorni festivi, nel-
le zone soggette a limitazione 
del traffico, durante le manife-
stazioni e per fornire un primo 
aiuto ai cittadini in difficoltà. 
“Un servizio svolto con impe-
gno e passione dai tanti volon-
tari dell’associazione cittadina 
cui va il ringraziamento nostro 
e di tutta la comunità – com-
menta l’Assessore alla Sicurez-
za, Paolo Razzano - È un’atti-
vità che unisce il valore della 
solidarietà come prima espres-
sione del volontariato ai valo-
ri della legalità e della fedeltà 
che contraddistinguono gli ap-
partenenti alle forze di polizia 
anche quando non sono più in 
attività e indossano una ‘divisa 
sociale”.

Volontari di sicurezza Sostegno agli oratori

Continua la lunga estate di iniziative presso il Centro Civico di via 
Piave. Dopo il motoraduno, la StraMesero, la festa della birra,... 
ora tocca ai ritmi ed al fascino latinoamericano. Le iniziative sono 
in programma per sabato 7 luglio, con inizio alle ore 18, con la 
sfi lata di abiti tipici e folkloristici. Seguirà una grande grigliata 
(per prenotare 02.9788537) e poi spazio alla musica!

Mesero: una serata dal sapore latinoamericano 
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L a ‘Fustock’ meserese 
non tradisce e coin-
volge giovani da tutto 
il territorio per la tre 

giorni di musica e sapori presso 
il Centro Civico di via Piave. 
La festa della birra è scattata, 
quest’anno, lo scorso venerdì 
con le esibizioni dei ‘Virginia’ 
e dei ‘The McChicken’; sabato 
spazio ai gruppi hip-hop, a ‘Pa-
jarritos’ e il ‘Piotta’; domenica 
grande appuntamento invece 
per le olimpiadi della birra, 
spettacolo di danza del ventre 
e ‘Pastoons’ (cartoons tribute 
band). Insomma... un’offerta 
variegata e accattivante che 
non ha sicuramente fatto anno-
iare i numerosissimi presenti! 
Ma ‘Fustock’ è andata anche 
oltre, infatti quest’anno è 
divenuta a una ‘eco-festa’: 
“Grazie al supporto opera-
tivo, la collaborazione e il 
patrocinio del Comune di 
Mesero e degli operatori 
del Consorzio dei Comuni 
dei Navigli, Pro Loco Me-
sero ha provato a far di-
ventare la festa della birra 
un momento di attenzione 

sui temi dell’ecologia e della 
sostenibilità”. Il progetto ‘eco 
festa’ ha previsto la messa in 
atto di azioni mirate finalizzate 
alla riduzione del rifiuto indif-
ferenziato, dando un contributo 
al processo di smaltimento dei 
rifiuti. L’apporto più significa-
tivo è stato quello dell’utilizzo 
di materiale compostabile in 
materiale ‘mater bi’ di tutte le 
stoviglie per cenare e i bicchie-
ri per la somministrazione di 
birra. “Aderire all’eco festa si-
gnifica dare un messaggio forte 
per iniziare a realizzare feste 
di paese rispettose del proprio 
ambiente - dice Federico Sca-
rioni - così come attuare com-
portamenti volti a ridurre il ri-
fiuto indifferenziato”.

Festa della Birra ‘Eco’

di Alessandra Caccia
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L estate è arrivata... tem-
po di BirBusca, la festa 
della birra made in Bu-
scate, targata Ganassa, 

arrivata quest’anno ormai alla 
6^ edizione. L’appuntamen-
to è per il prossimo weekend 
presso l’area feste di Via dei 
Campacci.  Tre giorni con tre 
differenti proposte musicali 
per accontentare tutti i gusti: 
si parte venerdì 6 luglio con i 
Rootical Foundation, musicisti 
di Reggae Music e in apertura 
gli Evel; si prosegue sabato 7 
con i Maniac, live band anni 
‘80 e in apertura i ‘The Wood’; 

infine, domenica 8 è il turno 
degli Sugarlive Band, grup-
po tributo di Zucchero, con in 
apertura i Jolly Blu.  Durante 
tutte e tre le serate, sarà attivo 
un servizio cucina con speciali-
tà come i gamberi Butterfly in 
salsa agrodolce, gli spiedoni di 
pollo, cena bavarese a base di 
spätzle (gnocchetti verdi), stin-
co di maiale e strudel. Informa-
zioni al numero 348.1716041. 

E  ssendo in un perio-
do in cui si chiedo-
no importanti sa-
crifici ai cittadini, 

l’Amministrazione arcona-
tese guidata da Mario Man-
tovani è riuscita, ancora una 
volta, a realizzare un ricco 
calendario di proposte a ‘co-
sto zero’, grazie all’inter-
vento di sponsor privati. La 
prima iniziativa è andata in 
scena lo scorso sabato con il al 
quarto ‘Arconate festival’. Una 
kermesse canora che, grazie al 
lavoro di una giuria di esperti 
e del gradimento del pubblico, 
espresso con l’applausometro,  
ha visto trionfare sul palco, al 

terzo posto (ex aequo) Andrea 
Immesi di Cantalupo (della 
scuola di musica ‘Radaelli’ di 
Parabiago) e Raffaella Qua-
traro di Meda (dell’accademia 
‘Pentagramma’ di Milano) con 
‘My way’. Al secondo posto, 
un altro ex aequo: Valentina 

Donini di Milano (sempre 
dell’accademia ‘Pentagram-
ma’) e  Federica Morra di 
Magenta. Al primo posto, sul 
podio, Joana Jyn Jimenez di 
Milano (allieva dell’accade-
mia ‘Pentagramma’). Saba-
to 30, spazio all’esibizione 
dell’orchestra ‘I Vandali’ 
mentre il 1° luglio ‘Musica 
che passione’, nel salotto di 
Arconate.

Feste a ‘costo zero’ L’estate di ‘BirBusca’

Dopo il successo del X torneo di calcio a 5, ecco che i Raga di Ora 
di Buscate rilanciano l’offerta con la 4^ edizione di ‘24 ore on the 
beach’, il torneo di beach volley 4x4 misto, in collaborazione con la 
Volley Don Bosco. L’inaugurazione è prevista per questo pomeriggio 
alle 17, per dare il via a una 24 ore no stop di divertimento e sport. 
Oltre ai tuffi  e ai bagher, un programma pieno di sorprese: Spritz 
party per tutti, salamelle no stop e l’anguriata di mezzanotte.

24 ore tra Beach Volley e tanto divertimento!

di Francesca Favotto



L a vita del ‘Villaggio 
Pegaso’, tranquillo 
sobborgo inverunese 
tanto simile all’idil-

liaco ‘Wisteria Lane’, reso ce-
lebre dalla serie tv ‘Desperate 
Housewives’, è stata recente-
mente sconvolta dalla presa 
di coscienza dei residenti di 
quelli che sono i progetti che 
l’Amministrazione comunale 
nutre nei confronti dei territo-
ri agricoli e boschivi limitrofi 
al ‘villaggio’. Nello specifico, 
la costruzione di una ‘tangen-
zialina’ che andrebbe a tagliare 
le campagne a nord di Inveru-
no, collegando Corso Italia, 
per intenderci lo stradone che 
costeggia a est Inveruno, con 
via di Vittorio, la via che de-
limita a nord il Villaggio Pe-
gaso, attualmente poco più che 
una strada sterrata ma che nel 
progetto al vaglio si trasforme-
rebbe in strada adibita anche al 
traffico dei mezzi pesanti. In 

poco tempo, quindi, i residen-
ti del ‘villaggio’ si sono armati 
di fiducia, costituendo un co-
mitato, denominato ‘Comita-
to Corridoio Verde’, che ha lo 
scopo di tutelare tanto le zone 
verdi intorno alle loro abitazio-
ni quanto la qualità della vita. 
“Il nostro obiettivo - conferma 
Cono Caliò, presidente del co-
mitato - È quello di salvaguar-
dare questo polmone verde non 
solo per le persone che abitano 
al Villaggio Pegaso - vie F.lli 
Rosselli, di Vittorio, F.lli Cer-
vi, Cavour e Val Toce - ma per 

Comitato Corridoio Verde: no alla strada 

di Francesca Favotto
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U n appuntamento 
pieno di emozioni, 
alla ricerca della 
Inveruno che fu: 

questo è stata la se-
rata di sabato scorso, 
inaugurazione della 
rassegna ‘Il profumo 
del fieno’, organizza-
ta dal Polo Culturale 
del Castanese, cui 
hanno aderito gli 11 
comuni che ne fanno 
parte. Un titolo evocativo, che 
svela il suo intento: quello di 
far ritrovare e rivivere i ‘luoghi 
della memoria’, ovvero i corti-
li, le ville e i cascinali, spazi 
che rimandano ad un passato 
genuino, fatto di semplicità e 
di legami profondi. La 
prima corte protagonista 
è stata la ‘Curt di Maso-
la’, il vecchio cortile di 
Via Cavour al civico 7, un 
tempo abitato dalla fami-
glia Gualdoni, detti ‘Ma-
sola’. “Abbiamo scelto 
questa corte poiché è una 
delle corti più antiche del 
paese, e anche se è stata 

recentemente ristrutturata, con-
serva ancora l’impianto della 
classica corte lombarda”, com-
menta l’assessore alla cultura 
Francesco Rimoldi. Ospite mu-
sicale della serata, Roberto Bri-
vio e il suo spettacolo ‘Milan 

Blues’, che attraverso 
racconti, canzoni e 
barzellette ha mostra-
to uno spaccato della 
Milano di qualche de-
cennio fa, quella delle 
osterie, delle case di 
ringhiera, dei perso-
naggi dimenticati e ai 

margini. Due ore intense, che 
hanno riscosso fragorose risa-
te e interminabili applausi, la-
sciando ai circa 150 spettatori 
il ricordo di una bella serata e 
la sensazione di un ‘profumo di 
fieno’ ritrovato.

La ‘Curt di Masola’

di Matteo Losa

tutti gli inverunesi che sem-
pre più numerosi lo frequenta-
no per fare jogging, tenersi in 
forma, portare a spasso i cani 
o semplicemente fare una pas-
seggiata.” Studiando le tavole 
del PGT pubblicate sul sito del 
Comune di Inveruno, infatti, si 
nota subito che qualora venisse 
realizzata la strada in questio-
ne, non solo si andrebbe a per-
dere un importante corridoio 
verde, ma le condizioni di vita 
dei residenti verrebbero irrime-
diabilmente condizionate dal 
dover convivere con una ‘su-

perstrada’ di fronte casa  “Con 
conseguente aumento dell’in-
quinamento acustico e ambien-
tale -continua Caliò - Per non 
parlare del deprezzamento de-
gli immobili”. La realizzazione 
della bretella stradale, infatti, 
per la cittadinanza significhe-
rebbe un taglio netto dell’ac-
cesso alle campagne a nord 
d’Inveruno, una zona descritta 
nello stesso Documento di Pia-
no come “…vasta porzione di 
aree agricole nella zona nord 
del territorio comunale, che 
rappresenta un contorno am-
bientale di pregio, anche se pri-
va di particolari qualità paesag-
gistiche”, riferimento esplicito 
alle aree agricole e paesistiche 
intorno al Villaggio Pegaso 
che, nel PGT, appare a più ri-
prese come motivo di vanto per 
la comunità. “Stiamo valutando 
il modo migliore per presentare 
le nostre osservazioni entro il  
16 luglio”, conclude Caliò.  La 
preghiera del Comitato è di non 
cancellare i colori verde e ocra 
tipici delle nostre campagne.
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D al saggio a ‘Onda-
land’...il passo (di 
danza) è breve! Il 
saggio conclusi-

vo dell’Associazione Cultura-
le, si è svolto al Cinema Tea-
tro Nuovo di Magenta; nello 
spettacolo intitolato ‘Dance in 
love’ si sono esibiti gli allie-
vi dell’A.D.C.R. (dai 3 anni 
in su) dei corsi di danza, ma 
anche di chitarra (il maestro 
Mauro Palermo e il suo allie-
vo Isacco), canto (Valentina 
Capatà e Michelle Lanaro), 
recitazione (Stefania Paga-
ni, Paola Badalamenti e Gaia 

Pagano), dj (insegnante Max 
Benzoni e il suo allievo Marco 
Zanoni), balli caraibici e bre-
ak dance (con la styling crew).
Il corpo di ballo del’A.D.C.R. 
sarà presente, tutti i weekend al 
parco acquatico ‘Ondaland’ di 
Vicolungo e in diretta su radio 
M2O;la presidente del gruppo,  
Sabrina Ganzer, è infatti   spea-
ker della radio. Informazioni e 
contatti su ww.adcr.it.      

L  o scorso fine marzo 
è andato in fiamme 
un pozzo di estra-
zione petrolifera 

a Malvaglio (nei pressi de 
‘Il Guado’), ora un nuovo 
problema a rischio inquina-
mento per il Parco del Tici-
no. Grazie alla segnalazione 
di alcuni cittadini abbiamo 
infatti verificato un episo-
dio che non è balzato alla 
cronaca locale. Torniamo allo 
scorso 19 giugno quando alcuni 
tecnici della ‘Sarpom’ (azienda 
che gestisce l’oleodotto che 
collega Trecate a Malpensa) 
nota un calo di pressione. Dopo 
rapide verifiche viene indi-
viduato il punto di ‘perdita’ e 

viene prontamente interrotto il 
flusso e attivata una squadra di 
pronto intervento. Il luogo del-
la ‘perdita’ è a Castelletto di 
Cuggiono, nel cuore del ‘Parco 
del Ticino’, a pochi metri dal 
ristorante ‘Mario il Pescatore’. 
Per una maggior sicurezza, ol-
tre ai tecnici della ‘Sarpom’ in-

tervengono anche carabinie-
ri e Vigili del Fuoco. Grazie 
all’interruzione del servizio 
tutto si risolve abbastanza 
rapidamente e senza partico-
lari rischi per l’ecosistema. 
Una verifica dell’area, per 
scongiurare ogni rischio am-
bientale, è comunque proba-
bile dopo un tavolo di lavoro 
tra gli enti preposti. 

Perdita dall’Oleodotto ADCR: l’arte del ballo

Tre giorni insieme tra sapori bavaresi 
e buona musica. E’ stato questo il 
tema dominante della festa della birra 
organizzata dal Comune di Bernate 
Ticino lo scorso fi ne settimana presso 
l’area feste del Belvedere, coinvolgendo 
molti giovani locali.

i giovani in festa con ‘Beer na’ Beer Fest’

di Valentina Di Marco



D alla rappresenta-
zione teatrale de 
‘Il rifiuto dei ri-
fiuti’ di Nora Pi-

cetti (sulla vicenda storica di 
Buscate, ndr) agli incontri per 
la microeditoria e la ‘decresci-
ta felice’, ma anche energia e 
fonti rinnovabili. La tre giorni 
del ‘Solstizio d’Estate’ è stata 
occasione per molti cittadini 

per coniugare momenti di sva-
go con riflessioni e approfon-
dimenti sul mondo che viviamo 
e sul mondo che vorremmmo. 
Moltissime le dimostrazio-
ni effettuate e le associazioni 
che hanno presenziato a questa 
XXIesima edizione organizzata 
dall’Ecoistituto Valle del Ti-
cino. Un evento unico che sa 
valorizzare e approfondire la 
‘Bioregione del Ticino’. 

L a più giovane candi-
data sindaco di Cug-
giono, riparte... e lo fa 
con un evento politico 

a livello nazionale. L’incontro 
dei giovani del Popolo della Li-
bertà dedicato a giovani a ‘#ora 
le proposte - Fiuggi’. “Volevo 
rendere partecipi tutti i giova-
ni ragazzi della zona di questo 
evento, a mio avviso, veramen-
te riuscito - racconta Carlotta 
- Hanno partecipato oltre 600 
ragazzi provenienti da tutta Ita-
lia, i giovani eletti nelle ammi-
nistrazioni locali e nei consigli 
di facoltà di diverse università. 
E’ stato un momento in cui ab-
biamo potuto confrontarci divi-
si in otto commissioni per aree 
tematiche (welfare, innova-
zione, liberalizzazioni, esteri, 
ambiente, sviluppo economico, 
riforme istituzionali e lavoro), 
e le idee e le proposte uscite 

da queste sessioni andranno a 
comporre un documento pro-
grammatico di governo. In un 
momento in cui è facile parlare 
di antipolitica, vedere cosi tanti 
giovani impegnati e volenterosi 
è un bell’augurio per il futuro. 
Noi giovani abbiamo avuto la 
possibilità di essere partecipi e 
dimostrare che possiamo esse-
re in prima linea per costruire 
il futuro dell’Italia partendo 
dall’impegno nei singoli comu-
ni e nelle singole realtà univer-
sitarie”.

Il ‘Solstizio d’Estate’: 
tra arte e riflessioni

Molti cittadini, e molti interventi, all’incontro pubblico, dello 
scorso lunedì, in cui il Sindaco Flavio Polloni e l’assessore al 
bilancio Carla Garavaglia hanno anticipato la situazione economica 
che è stata discussa al consiglio comunale sul bilancio. Minor 
trasferimenti statali, non ripetibilità di alcuni interventi (oneri 
urbanizzazione e vendita di proprietà comunali) che generano un 
‘buco’ di un milione di euro che andrà coperto con la nuova IMU.

L’Amministrazione ha ‘spiegato’ il bilancio

Abbiamo ricevuto la segnalazione, da parte di alcuni lettori, 
riguardo il rumore, sopratutto in orario serale, di alcuni giovani 
con i propri motorini. Da più parti si auspica un controllo dei 
mezzi, da parte delle autorità competenti, relativamente al corretto 
stato dei mezzi.

I cittadini chiedono più verifiche sui motorini
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Noi cuggionesi non abbiamo davvero pace: ho seguito 
dalle pagine del vostro giornale le segnalazioni fatte da 
miei concittadini sugli ‘appostamenti’ della Polizia Locale per 
il rilevamento della velocità delle auto in entrata e in uscita da 
Cuggiono. E, purtroppo, devo dire, ci risiamo. Ecco le immagini 
che ho scattato lunedì 18 giugno in via San Rocco, nel pomeriggio: 
l’auto dei Vigili non è per niente visibile all’automobilista in 
transito, e in quel tratto di strada non ci sono nemmeno cartelli che 
segnalino la presenza di possibili controlli. Se a questo si aggiunge 
che il limite di velocità in via San Rocco è, come ben segnalato, 
di 30 km/h, ringrazio il cielo che io ero a piedi! Con una semplice 
ricerca su Internet si può verifi care che la legge dice che “Le 
postazioni di controllo sulla rete stradale per il rilevamento della 
velocità devono essere preventivamente segnalate e ben visibili, 
ricorrendo all’impiego di 
cartelli o di dispositivi di 
segnalazione luminosi” e 
che “la distanza di visibilità 
dovrebbe essere commisurata 
almeno alla distanza di 
visibilità per l’arresto in 
funzione del limite di velocità 
vigente sul tratto stradale 
sottoposto a controllo”. Non 
mi sembra che queste norme 
siano state rispettate, ma i cuggionesi la multa l’hanno presa 
eccome! Per non parlare del fatto che la macchina dei Vigili era 
in sosta fuori dalle strisce di parcheggio e davanti a una porta 
d’ingresso, ma forse queste regole per loro non valgono… Mi rivolgo 
a voi, come hanno fatto in passato altri miei concittadini, sperando 
che le cose possano cambiare. 

(lettera fi rmata)

Carlotta Mastelli
riparte da Fiuggi
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L o schianto terribile. La 
moto che va a sbatte-
re contro un suv e poi 
solo lacrime, silenzio 

e dolore. Ancora una tragedia 
sulle nostre strade. E un’al-
tra giovane vita volata via per 
sempre. E’ successo venerdì 
pomeriggio, lungo viale Sil-
vio Pellico, a pochi metri dallo 
svincolo della Boffalora - Mal-
pensa e dalla rotonda che col-
lega, da una parte con Lonate 
Pozzolo, dall’altra con la zona 
industriale della cittadina del 
Castanese e con la vicina Busto 
Arsizio. L’urto, attorno alle 17: 
era in sella alla sua motociclet-
ta, Fernando S., 37enne di ori-
gine portoghese, ma residente a 
Magnago, quando, per cause in 

corso di accertamento, è finito 
addosso ad un suv che, proprio 
in quel momento, pare fosse 
intento a svoltare in una ditta 
che si affaccia proprio sulla 
strada. Il motociclista avrebbe 
cercato di evitare l’impatto, 

Contro un suv: 37enne muore in moto

Presto il ‘bike sharing’ funzionerà in paese?

P  iù bici, meno auto: 
uguale salute”. C’è 
anche uno striscione 
proprio nel centro del 

paese. La mobilità sostenibile o 
‘dolce’, sicuramente una delle 
priorità dell’Amministrazio-
ne comunale. E chissà che, tra 
qualche tempo, non possa sorge-
re anche qui un ‘Bike Sharing’. 
Per ora, intanto, ci si è mossi 
con la sistemazione di un’area 
vicino alla stazione ferroviaria, 
dove è stata creata una struttu-
ra coperta per il ricovero delle 
bici di coloro che, quotidiana-
mente, utilizzano i treni per re-
carsi al lavoro o a scuola. Tutto 
attorno, poi, alcune piante ad 

a r r i c c h i r e 
e abbellire 
u l t e r i o r -
mente l’in-
tera zona. 
Contempo-
r aneamen-
te, quindi, 
si sta ragio-
nando, ap-
punto, sulla 
possibilità futura di creare un 
vero e proprio punto biciclette: 
un’occasione e un’importante 
opportunità per quanti volesse-
ro trascorrere qualche ora im-
mersi nel verde e nella natura 
del Parco del Ticino, raggiun-
gendo il fiume Ticino o visitan-

do località, 
cascine e 
realtà carat-
teristiche e 
storiche di 
quest’area. 
“Il primo 
tassello è, 
oggi, ul-
timato – 
spiega l’as-

sessore a Territorio, Ambiente 
e Energia, Maurizio Rivolta 
– Abbiamo sistemato quella 
parte vicina alla stazione, in-
serendo una struttura coperta e 
che verrà utilizzata come depo-
sito per le bici di chi si serve 
della linea ferroviaria, ma an-

senza, però, riuscirci. Subito è 
scattato l’allarme e, dopo pochi 
minuti, sul posto sono arrivate 
un’ambulanza e l’automedica, 
quindi gli agenti della Polizia 
locale del comando cittadino 
ed i colleghi di Castano Primo, 

oltre ad una pattuglia dei Cara-
binieri della caserma castanese. 
I soccorritori ed il medico han-
no fatto tutto ciò che era nelle 
loro posssibilità pur di salvare 
la vita al 37enne. Hanno conti-
nuato con le manovre di riani-
mazione, alla fine, purtroppo, 
si sono dovuti arrendere con-
statandone il decesso e dispo-
nendo il suo trasferimento alla 
camera mortuaria dell’ospedale 
di Cuggiono per l’esame autop-
tico. Troppo profonde e gravi 
le ferite riportate a seguito del-
lo schianto. Intanto, lungo via-
le Silvio Pellico, i vigili urbani 
vanzaghellesi hanno svolto tut-
ti i rilievi per stabilire l’esat-
ta dinamica del sinistro. (Foto 
Pubblifoto)

che per i cittadini che avranno, 
così, un punto di riferimento a 
loro disposizione. Certamente 
la valorizzazione della mobi-
lità sostenibile è sempre stato 
tra i nostri principali obiettivi, 
da una parte nel rispetto e nella 
salvaguardia dell’ambiente che 
ci circonda e anche in ottica di 
diminuzione delle sostanze in-
quinanti, dall’altra per quanto 
concerne la salute e una vita 
più sana. Sul ‘Bike Sharing’, 
è un progetto che stiamo va-
gliando e analizzando nella sua 
specificità. Un’idea precisa che 
vorremmo realizzare: adesso 
siamo nella fase di capire tem-
pistiche e modalità di azione”.

Hanno voluto ricordare quegli anni di battaglie ambientaliste e, 
soprattutto, la storia e straordinaria vittoria della popolazione. 
Buscate 1991: 4 mila abitanti circondati da cave, discariche, 
inceneritori e fogne a cielo aperto. La Regione Lombardia, in piena 
emergenza rifi uti, sceglie la cava S. Antonio per buttare ben 400 
mila tonnellate di rifi uti e loro, i cittadini, decidono di scendere 
in campo. Insieme e uniti presidiano la cava per 900 giorni e 900 
notti... alla fi ne la discarica non si farà. Oggi, quella pagina di 
storia del paese del Castanese, in fondo di tutto il nostro territorio, 
è diventata un vero e proprio spettacolo teatrale, che dopo essere 
andato in scena in diverse realtà locali, è arrivato anche a 
Vanzaghello. Il Comitato ‘No terza pista’, sempre attento quando 
si tratta di tematiche ambientali e per ciò che concerne la nostra 
salute, ha deciso di proporlo alla popolazione. Così, ieri (29 
giugno), alle 21, ‘Il rifi uto 
dei rifi uti’, di e con Nora 
Picetti, ha fatto tappa nella 
sala Consiliare di piazza 
Pertini (ingresso libero). 
Un’occasione importante 
per non dimenticare ciò che 
avrebbe potuto accadere e 
un momento per tornare a 
confrontarsi e a rifl ettere.

La vittoria sulla discarica: ‘Il rifiuto dei rifiuti’
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L a spesa: si potrà conti-
nuare a farla in paese. 
Il punto vendita all’an-
golo tra le vie Trieste 

e Tommaseo ha, ufficialmente, 
riaperto i battenti, candidando-
si, subito, a diventare una vera 
e propria re-
altà di riferi-
mento per la 
città e per il 
nostro terri-
torio. E lo ha 
fatto, da una 
parte con il 
nome ‘InCo-
op’ (nei loca-
li dove c’era 
la Cooperati-
va San Marti-
no), dall’altra 
sotto la ge-
stione della 
Coop Vicinato Lombardia, che 
al suo interno racchiude ben 73 
esercizi commerciali in tutta la 
nostra regione. Certamente un 
traguardo ed un progetto im-
portante che, oggi, è diventato 
realtà e che ha permesso, tra 

l’altro, di salvare alcuni posti 
di lavori che, altrimenti, sareb-
bero andati persi. In un’area 
esterna del paese, ma, comun-
que, a poca distanza dal centro 
cittadino, ‘InCoop’ è stata rin-
novata e avrà a disposizone un 

ampio spazio 
interno per 
offrire ai 
suoi clienti 
prodotti di 
vario genere 
e tipo; oltre 
ad un’area 
esterna adi-
bita a par-
c h e g g i o . 
Disposta su 
una superfi-
cie vendita 
di circa 600 
metri, qui la 

popolazione avrà modo di ri-
manere in paese per fare la spe-
sa: le parole d’ordine saranno 
qualità e gentilezza. Insomma, 
un punto vendita nuovo e che 
partendo dal presente vuole 
guardare al futuro. 

Il punto vendita riapre
‘InCoop’ e si fa... la spesa

D ue sere ogni 
volta che, a 
r o t a z i o n e , 
andranno a 

coprire i vari momen-
ti della settimana. Si 
controllano i centri e le 
periferie: ci sono i pat-
tugliamenti serali. Da 
una parte, quindi, le ve-
rifiche alla circolazione 
stradale, le auto ed i ci-
clomotori in transito, ma 
anche gli interventi per 
eventuali schiamazzi e disturbo 
della quiete pubblica oppure di 
soccorso, per situazioni critiche 
e di pericolo, dall’altra, invece, 
il monitoraggio costante alle 
zone esterne del paese o lungo 
le principali vie di collegamen-
to con le realtà confinanti. Un 
lavoro a 360 gradi, insomma, 
per la Polizia locale di Magna-
go e Bienate. “L’attenzione al 
territorio sarà massima – spie-
ga il comandante William Vio-
la – Non sarà escluso nessun 
ambito e campo. La viabilità: 
in questo senso ci muoveremo 
con gli accertamenti in strada 
per ciò che concerne patenti, li-
bretti di circolazione, tagliandi 
assicurativi e, contemporanea-
mente, con i controlli (il pre – 
test, ad esempio) per la guida 
sotto l’effetto di sostanze alco-
liche ed anche saranno messi in 
campo servizi mirati sui ciclo-
motori; molti motorini, infatti, 
troppo spesso, non sono con-

formi con le norme del codice 
della strada per ciò che concer-
ne marmitte e specchietti”. Poi 
la prevenzione e repressione a 
possibili reati ed episodi che 
possono ledere la tranquillità e 
la sicurezza di quanti vivono o 
hanno un’attività nella cittadi-
na del Castanese; infine, le ve-
rifiche in quei luoghi maggior-
mente frequentati, nelle aree 
di ritrovo, nei locali pubblici 
e, appunto, nelle periferie. “Il 
servizio – conclude Viola – si 
svilupperà, principalmente, 
dalle 21 alle 24, ma potrà esse-
re, ulteriormente, incrementa-
to (dalle 22 all’1), in base alle 
esigenze e necessità riscontrate 
nel corso dell’attività”. La si-
curezza, dunque: un tema che, 
fin da subito, la nuova Ammi-
nistrazione comunale ha voluto 
mettere tra le sue priorità. E i 
pattugliamenti serali, pertan-
to, sono l’ennesimo tassello di 
vicinanza al territorio... così 
l’estate è più tranquilla.  

Nei centri e in periferia
I pattugliamenti serali 

‘Settimana estiva per agonisti’: dal 15 al 21 luglio, con lo Sci 
Club ‘3 Campanili’, si va al Passo dello Stelvio. Un’occasione per 
stare insieme, divertirsi e fare attività. L’iniziativa è rivolta ai 
ragazzi delle scuole Elementari, Medie e Superiori e comprende 6 
giorni in pensione completa (presso l’hotel ‘Thoeni 3000’, 6 giorni 
di skipass e, quindi, 6 giorni di scuola con allenatori federali). 
Possono partecipare anche i non agonisti. Per informazioni o 
prenotarsi, rivolgersi alla sede dell’associazione il martedì, dalle 
21 alle 22.30 (chiusura iscrizioni il 6 luglio).  

C’è la ‘Settimana estiva’, con lo sci allo Stelvio

Tempo di tradizione... tempo 
del ‘Mercatino di Bienate’, 
organizzato dalla Pro Loco, 
con il contributo del comune 
e la collaborazione dello 
Sci Club ‘3 Campanili’ e 
della Protezione Civile. 
L’appuntamento è il 7 
luglio: dalle 16 alle 24, 
spazio a oltre 100 espositori 
di oggettistica, rigatteria, 
collezionismo, hobbisti e 
arti e mestieri; in piazza 
Garibaldi, poi, il gruppo ‘I 
Vej Mesté’ rappresenteranno 
i mestieri della tradizione 
piemontese, mentre sarà 
possibili visitare la ‘Mostra 
a Chilometro Zero’. L’angolo 
internazionale, ancora, vedrà 
l’associazione francese ‘Les 
Festijeux’. Infi ne, la Coldiretti 
curerà la vendita di grana, 
per aiutare i terremotati.     

Mercatino di Bienate
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Nosate: le tasse, “No agli aumenti”

é  stato approvato lo scor-
so lunedì in consiglio 
comunale il bilancio di 
previsione per l’anno 

in corso nel Comune di Nosate. 
Buone notizie per tutti i citta-
dini: all’Imu saranno applicate, 
come vi avevamo anticipato, 
le aliquote comunali minime. 
Questo significa: 0,4% per la 
prima casa, 0,76% per gli altri 
immobili, terreni e aree fab-
bricabili, 0,2% per i fabbricati 
rurali ad uso strumentale. “Tale 
tassa di nuova istituzione non 
significa nuova entrata per le 
casse comunali in quanto sosti-
tuisce l’Ici - afferma il sindaco, 
Carlo Miglio - e, pur applican-

dosi anche alla prima 
casa, da calcoli fatti dal-
la nostra ragioneria, si 
prevede che comporterà 
un gettito, per la parte 
di competenza comuna-
le, pressoché identico 
all’Ici”. Ricordiamo che 
sul sito del Comune è 
stata creata un’area ap-
posita come guida al pa-
gamento della tassa per i 
cittadini. Rimangono inalterate 
anche la tassa per il servizio di 
raccolta e smaltimento rifiuti 
solidi e urbani e l’addizionale 
comunale Irpef. Non ci sono 
tagli significativi, comunque, 
perché lo spreco a Nosate è 
stato scongiurato da tempo, 
ha voluto sottolineare il primo 
cittadino: “Tenuto conto della 

crisi economica che persiste, 
l’Amministrazione Comunale 
ha espresso la volontà di non 
aumentare le tasse ai cittadini, 
pur conscia delle ristrettezze 
che una simile scelta comporta 
per la gestione comunale. Que-
sto perché nel nostro piccolo 
Comune il rigore e il taglio del 
superfluo sono fatti ormai già 
consolidati da tempo”.  

Piazza San Giorgio
20012 CUGGIONO (MI)

02 97240358ACCONCIATURE PER SIGNORA

Lucia
la nostra missione

è prenderci cura delle persone, attraverso 
l’utilizzo di prodotti cosmetici bio-etico 

compatibili, formulati con sostanze 
botaniche e aromi puri di piante e fiori.

P ane, pizze, focacce, 
dolciumi di ogni ge-
nere, yogurt fresco, 
salumi, porchetta, e 

perfino la polenta a sfidare i 
palati dei più golosi: que-
sti e molti altri gli ingre-
dienti della 6^ edizione 
della  ‘Festa del Pane e 
del Gusto’, sotto la regia 
dell’Assessorato al Com-
mercio di Alessandro Fo-
ieni (in collaborazione 
con la Consulta Giovani 
e l’Associazione Anziani 
Protagonisti), dei quattro 

rioni di Malvaglio, dei com-
mercianti e delle realtà asso-
ciative locali. La gente ha ri-

sposto in massa al richiamo 
dell’evento, affollando il 
centro della frazione. Sui 
volti di tutti espressioni 
incantate a fronte di co-
tanta abbondanza di generi 
gastronomici (e non solo). 
Il pomeriggio è trascor-
so così, mentre, la sera, si 
è continuato con tanto di 
cena all’aperto, quindi la 

partita Italia – Inghilterra su 
maxi schermo, musica (ad ope-
ra dell’Orchestra Lysa Maff) e 
balli in piazza. Insomma una 
domenica davvero per tutti.  

U n pubblico del-
le grandi oc-
casioni ha se-
guito, qualche 

sera fa in piazza Libertà 
a Robecchetto, l’annuale 
saggio degli allievi dell’ac-
cademia musicale ‘MPA’ 
che hanno messo a frutto 
le abilità acquisite grazie 
all’apporto di insegnanti 
‘doc’, quali Giosuè ed Eliseo 
Bianchi, Alessio Gambetti, 
Emidio De Ambrosis, France-
sco Benotti, Roberto Grazioli. 
In tutto i brani musicali presen-
tati (alcuni da solisti, i più in 

gruppo) sono stati una trentina, 
in un crescendo di note, attra-
verso un vero e proprio viag-
gio musicale. Molta l’emozio-
ne tra i partecipanti, alcuni al 
battesimo su un palcoscenico, 
altri invece con la perizia di 

artisti ‘scafati’. Ricordia-
mo che l’MPA, presieduta 
da Massimiliano Perotta, 
è una fortunata realtà del 
territorio: nata nel 2004, 
ha registrato, negli anni, 
un continuo di consensi. 
Per info sul nuovo anno di 
corso 347.5878233 e info@
mpamusica.com. (Foto di 
Franco Gualdoni) 

Musica che passione...
L’MPA conquista tutti

Pane e gusto a Malvaglio 

di Roberta Perera

di Alessandra Caccia
Dal 2 luglio si ampliano 
gli orari in Comune a 
Robecchetto. La novità più 
grossa sarà quella della 
giornata del giovedì con 
tutti gli uffi ci tecnico, 
demografi co, amministrativo 
e di pubbliche relazioni  
che resteranno aperti 
dalle 9.30 alle 19 con 
orario continuato. Sempre 
l’uffi cio tecnico vedrà una 
nuova apertura anche al 
martedì dalle 9.30 alle 
12.30. Al contrario, i 
cittadini dovranno invece 
ricordarsi che tutti gli uffi ci 
saranno chiusi il mercoledì 
pomeriggio (come già 
avviene di venerdì). Lavoro 
ampliato anche per la 
Biblioteca, che passa dalle 
attuali 18 di libero accesso 
agli utenti alle future 32. 

Comune: nuovi orari
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L  estate fa rima con... 
cultura e svago. Così, 
a luglio e agosto, non 
ci sarà davvero tem-

po per annoiarsi. Si comincia, 
subito, stasera (sabato 30 giu-
gno), in piazza Bonomi, con 
un’iniziativa patrocinata dal 
Comune ed organizzata dal bar 
‘Piccola Stella’: la 2^ edizio-
ne de ‘La notte delle stelle’, 
gara canora con cantanti ed 
ospiti d’eccezione (il ricava-
to andrà a favore della Scuola 
Materna Ente Morale). Quindi, 
il 14 luglio sull’Allea, torna 
la tradizione con il quarto ap-
puntamento con ‘turbiGusto’. 
In programma c’è la degusta-
zione di una maxi paella, oltre 
alla presenza di numerosi stand 
gastronomici, intrattenimento 
musicale e giochi per bambini. 
“Giovedì 19, ancora - ricorda 
il vicesindaco, nonché assesso-
re alla Cultura, Bruno Antonio 
Perrone - ci si trasferirà al Nuo-
vo Iris per una serata culturale 

dedicata alla memoria di Fal-
cone e Borsellino, in occasione 
del 20° anniversario dalla loro 
morte. L’evento sarà organiz-
zato grazie alla collaborazione 
con l’assessorato alla Sicurez-
za di Fabrizio 
Allevi, al co-
mandante del 
Polizia locale 
Fabrizio Ru-
doni e a Ren-
zo Dellavalle 
d e l l ’ a s s o c i a -
zione ‘For my 
security’. La 
serata succes-
siva, invece, 
tocca al Polo 
Culturale del Castanese ed 
a ‘Storie di Lavandaie – e si 
gonfia la camicia d’acqua fre-
sca’, al palazzo De Cristoforis 
– Gray”. Arriviamo, dunque, 
al 26 luglio, con la prima di 
tre serata dedicate al cinema, 
con il film ‘Quasi amici’. Per 
quanto riguarda agosto, saba-
to 4 in piazza Bonomi, Depe-
dro in concerto, ricca proposta 
nell’ambito di ‘Suoni e voci dal 

Luglio e agosto di... cultura
di Roberta Perera

mondo’. E poi, di nuovo cine-
ma, il 9, con ‘E’ nata una star?’ 
ed il 23 con ‘Midnight in Paris’. 
Insomma, anche i turbighesi 
che non andranno in vacanza 
avranno modo di trascorrere 

insieme questo 
periodo. “Vor-
rei sottolineare 
che dietro alle 
proposte che 
offriremo ai 
cittadini c’è un 
lavoro davvero 
grande svolto 
dalla commis-
sione cultu-
ra - conclude 

Perrone - Tutti i 
membri, al di là della loro appar-
tenenza politica, hanno sempre 
dimostrato grande disponibilità 
e massimo spirito collaborativo 
con un unico scopo: fare cultu-
ra per Turbigo. Di questo non 
posso che essere soddisfatto e 
ringraziarli”. I membri della 
commissione sono il presidente 
Franco Gianella, Luca Bottini, 
Laura Paccagnella, Loredana 
Parini e Tiziana Zambon.  

L’inglese non ha segreti, 
o meglio non ne avrà 
più dopo l’estate. Con 
l’Assessorato ai Servizi alla 
Persona, c’è l’English Camp, 
un’importante esperienza 
formativa che consentirà 
ai nostri bambini e ragazzi 
di poter apprendere la 
lingua in modo interattivo 
e coinvolgente. La giornata, 
con personale educativo 
selezionato e specializzato 
(coordinato dall’Associazione 
Culturale ‘So Simple’) - 
tutors madrelingua inglesi, 
irlandesi e naturalizzati 
inglesi/italiano, sarà, infatti, 
un susseguirsi di attività 
didattiche e ludiche. Dal 
27 al 31 agosto, dunque, 
toccherà alla scuola 
dell’Infanzia ed alle prime 
due classi delle Elementari; 
mentre dal 3 al 7 settembre, 
ecco i bambini di terza, 
quarta e quinta Elementare e 
delle Medie. Dalle 9 alle 15, 
l’appuntamento è al parco 
di Villa Gray. Iscrizioni dal 
9 al 20 luglio all’uffi cio 
Servizi Sociali.   

Impariamo l’inglese
C’è l’English Camp

L emozione è ancora 
grandissima e, in fon-
do, diversamente non 
potrebbe essere. Un 

secondo posto di squadra ed un 
primo singolo: il Ghiri Sport 
non conosce rivali al Mondia-
le di Amburgo. Sul secondo 

gradino del podio, in-
fatti, si è piazzata la 
formazione azzurra, 
guidata dal turbighe-
se Oleh Ilika; davanti 
solamente l’Ucraina e 
dietro, invece, la Bie-
lorussia. Mentre, lo 
stesso Ilika, ha sapu-
to, ancora una volta, 
battere la concorrenza 

dei suoi avversari. E’ lui il nuo-
vo campione del Mondo nella 
categoria Senior 90 kg 32 + 32 
kg/80. “Un risultato che premia 
l’impegno e la tenacia di Oleh e 
tutto il gruppo - ha dichiarato il 
sindaco Christian Garavaglia”. 

E’ un Ghiri Mondiale Nessuna novità ai vertici 
del consiglio direttivo dello 
Sci Club ‘Ticino’: Gabriele 
Barozza rimarrà alla guida 
dell’associazione. Riconfermati 
anche la maggior parte dei consiglieri uscenti. Oltre al presidente, 
dunque il direttivo è composto da Jordan Scandella, Guido 
Perotta, Erika Barozza, Piero Ferrari, Silvano Scandella, 
Stefano Morelli, Massimo Marciaz, Guido Garavaglia, Cleto 
Caccia, Marcello Del Bufalo, Antonio Polverino, Amedeo Raise, 
Elisabetta Capoferri, 
Emanuele Tempra 
(questi ultimi due sono 
new entry). Mancherà 
invece la fi gura del 
consigliere Marco 
Tanzini, prematuramente 
scomparso; il suo 
ricordo resterà immutato 
all’interno della grande 
famiglia dello sci club.     

Rinnovato il direttivo
allo Sci Club Ticino
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D al ritiro collegiale 
nazionale giovani-
le alla divisa ‘Az-
zurra’ il passo... è 

breve. E chissà che quel sogno 
presto non possa diventare re-
altà per il giovanissimo Simone 
Carano. Diciassette anni, 
l’atleta del JKS ha, 
infatti, preso parte, 
appunto, al ritiro 
collegiale nazio-
nale giovanile di 
Riccione. Una 
‘tre giorni’ con i 
migliori karateki 
Junior del nostro 
Paese, sotto l’attenta 
regia del direttore tecni-
co nazionale Ascheri e dei suoi 
collaboratori. Ci si è allenati 
insieme, si sono misurate le 
singole capacità ed anche quel-
le di gruppo; insomma il lavoro 
fatto è stato davvero tanto, ma 
la felicità e l’emozione sono 
state ancora di più. Una chia-
mata, certamente, importante 

per Simone e che, oggi, rien-
tra, così, nelle graduatorie dei 
‘papabili’ per vestire la maglia 
della nostra Nazionale ai pros-
simo Campionati Europei del 
2013. Non sarà facile, la con-
correnza, dopotutto, è tanta, 

sognare e sperare, però, 
come si dice “non co-

sta nulla”. “Voglio 
fare i complimenti 
a Simone per que-
sto significativo 
traguardo - dice 
il presidente del 

Japan Karate Sho-
tokan, Longo - Un 

giovane che sta cre-
scendo e che siamo sicuri 

saprà regalarci altre straordina-
rie soddisfazioni. La passione 
e l’impegno che mette durante 
gli allenamenti e in gara sono 
il “suo biglietto da visita”. Un 
campione che si sta formando”. 
Forza Simone, non solo il JKS, 
in fondo l’intera città di Casta-
no fanno il tifo per te.

Vicolo Fontanile, 8 - 20029 Turbigo (Mi)
www.danipack.eu - info@danipack.eu

In una società sempre più sensibile al rispetto dell'ambiente, 
Danipack srl ha scelto una tecnologia di produzione "pulita",
al �ne di o�rire al mercato soluzioni "eco" per ogni applicazione.

La nostra forza? L'attenzione ai dettagli:

Controllo degli spessori
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Quantità di �lm utilizzato
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Con questa �loso�a Danipack si appresta ad
a�rontare i mercati dell’ultima generazione
s�dando vecchie idee e abitudini, presentando
nuove tecnologie all’insegna del risparmio
e nel massimo rispetto per l’ambiente…

Con questa �loso�a Danipack si appresta ad
a�rontare i mercati dell’ultima generazione
s�dando vecchie idee e abitudini, presentando
nuove tecnologie all’insegna del risparmio
e nel massimo rispetto per l’ambiente…

Vivere per il presente
sognare per il futuro
imparare dal passato

L'arte di avvolgere nel rispetto dell'ambiente

Il sogno... ‘Azzurro’
Simone coi migliori

S ono tornati 
a casa fe-
lici per la 
b e l l i s s i m a 

esperienza vissuta, 
ma anche consape-
voli delle singole 
potenzialità e capa-
cità, pronti per nuo-
vi appuntamenti. I 
ragazzi del nuoto 
della società ‘Games’ 
di Cuggiono, grandi protagoni-
sti ai Campionati Italiani UISP 
2012 di Riccione. Così, oggi, 
per ognuno di loro è tempo di 
applausi e complimenti: Camil-

la Salmoiraghi, Pietro Candura, 
Federico Virga, Arianna Pal-
menta, Silvia Comerio, Giada 
Botta, Gabriele Maroni, Chiara 
Scaramuzzino, Lorenzo San-
toianni, Dennis Soubeyrand, 

Elia Calloni e Mar-
tina Marcello. Tra i 
migliori risultati, con 
ottimi piazzamenti, 
infine, Simona Espo-
sito (nei 100m dorso 
e nei 100 rana) e Mar-
tina Cattaneo (50m 
dorso e stile). Piccoli 
‘delfini’ crescono nel-
la nostra piscina.  

Campioni di nuoto
in gara agli Italiani

Carano. Diciassette anni, 
l’atleta del JKS ha, 
infatti, preso parte, 

Junior del nostro 
Paese, sotto l’attenta 
regia del direttore tecni-

sognare e sperare, però, 
come si dice “non co-

sta nulla”. “Voglio 
fare i complimenti 

il presidente del 
Japan Karate Sho-

tokan, Longo - Un 
giovane che sta cre-

scendo e che siamo sicuri 
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I l primo allievo della 
scuola di Castano Pri-
mo a centrare questo 
prestigioso traguardo. E 

se l’emozione, ancora oggi, è 
grande, di più, certamente, lo è 
stata, l’altro giorno, quando il 
maestro Trong, respon-
sabile tecnico della 
Bih Dinh Sa Long 
Cuong, gli ha le-
gato la cintura. Da 
allievo a istruttore 
1° dang: Matteo 
Mazzoni ce l’ha 
fatta. “Un evento 
carico di significa-
to - fanno sapere dalla 
stessa scuola castanese - 
perché sancisce la vitalità di un 
movimento che ha superato la 
fase fondamentale della conti-
nuità e della rigenerazione. La 
cerimonia della legatura è un 
appuntamento importante della 
vita di un atleta marziale e che 
sancisce l’ingresso in un mon-
do fatto di soddisfazioni e re-

sponsabilità, in quanto un HLV 
dovrà continuare a imparare, 
ma anche a divulgare diventan-
do portavoce e portabandiera 
dello stile”. Lo stile Sa Long 
Cuong: è molto particolare per-
ché tradizionale e sia esterno 

che interno. Così l’atle-
ta deve essere portato 

ad affrontare situa-
zioni di autodife-
sa senza alcuna 
preoccupazione, 
senza, però, tra-
scurare la parte 

interna di benesse-
re e crescita. “Alla 

base dello stile - con-
cludono dalla scuola - c’è 

la figura del drago, simbolo di 
forza e saggezza, che mitiga se 
stesso con la pratica dell’umiltà 
e dell’educazione”. E adesso... 
non resta che fare i compli-
menti a Matteo per il risultato 
ottenuto. Si cresce insieme alla 
Binh Dinh Sa Longo Cuong di 
Castano Primo.  

L As Virtus MDP di Ca-
stano Primo è stata 
protagonista di una fa-
vola: prima classificata 

al campionato provinciale della 
Federazione CSI, in categoria 
Eccellenza, di calcio a sette, ha 
partecipato con ottimi risulta-
ti al campionato Regionale. Il 
sogno, però, si è infranto l’al-
tra domenica, quando la squa-
dra è stata eliminata sul campo 
di Como dall’AZ 
Pneumatica, la fa-
vorita alla vittoria 
finale, forte del 
titolo di campioni 
in carica. Grandi 
emozioni in cam-
pionato, con un 
sorpasso all’ulti-
ma giornata che 
ha fatto chiudere 
la Virtus in testa 
con soli due pun-

ti di distacco sulla seconda. E 
davvero tanti i tifosi che hanno 
deciso di seguire la squadra in 
trasferta,: “La Virtus esce, ma 
lo fa a testa alta”, sono stati i 
commenti dei molti sostenitori. 
È la prima volta che la squadra 
riesce nell’impresa di parteci-
pare ai campionati Regionali, 
una prima volta celebrata su 
iniziativa degli stessi giocatori, 
ragazzi dai 23 ai 39 anni d’età 
accomunati dalla passione per 
il calcio, con una maglietta 
commemorativa. 

Virtus nella storia
Centrati i Regionali

maestro Trong, respon-
sabile tecnico della 
Bih Dinh Sa Long 

carico di significa-
to - fanno sapere dalla 
stessa scuola castanese - 

che interno. Così l’atle-
ta deve essere portato 

ad affrontare situa-
zioni di autodife-

interna di benesse-
re e crescita. “Alla 

base dello stile - con-
cludono dalla scuola - c’è 

di Alessandra Caccia

Adesso istruttore
Matteo ce l’ha fatta



SPECIALE
EUROPEI 2012
FORZA ITALIA!

Hai un’ ASSOCIAZIONE? 
vuoi pubblicizzare le vostre iniziative?

LOGOS e WWW.LOGOSNEWS.IT fanno per te!

Promozioni speciali per inserzioni su Logos
SCONTO DEL 50% sui prezzi di listino

SCOPRI COME AVERE PUBBLICITA’
GRATUITA SUL NOSTRO SITO INTERNET

Promozione valida per associazioni culturali, sportive e di volontariato
non a scopo di lucro

Per informazioni:  Tel: 02.97249426 , oppure 
contattateci tramite info@proeo.it

Noi ti stiamo vicinoNoi ti stiamo vicino

www.logosnews.it

SPAGNA - ITALIA: 1-1 
Azzurri in vantaggio 

subito il pari spagnolo 

ITALIA - CROAZIA: 1-1 
Ancora un pareggio; 1-0 
Italia, poi l’1-1 croato 

ITALIA - IRLANDA: 2-0 
Dentro o fuori. L’Italia ce la 

fa: si va ai quarti

INGHILTERRA - ITALIA 
2-4 dopo i calci di rigore 
Gli Azzurri in semifi nale 

GERMANIA - ITALIA: 1-2 
E’ Balotelli show! 

L’Italia vola in fi nale! 

E andiamo a Kiev
Annalisa Sambruna

Riscoprire
lo

Shiatsu

Studio di Terapia Naturale
MAGENTA (MI) - P.zza Liberazione, 6 Studio e ab.

CASTANO PRIMO (MI) - Via Ponte Castano, 63

cell. 393 8765733 - 388 2171960  e-mail: minnimomi@gmail.com
p. iva: 07568190966

Lo shiatsu non è un sostitutivo ad eventuali terapie mediche ma 
un loro importante supporto. Allentando le tensioni si avranno 
maggior energia, reattività e “voglia di fare”, migliorando la 

qualità della propria vita e delle proprie relazioni. 
In sintesi il proprio BENESSERE.

Gli e�etti dello Shiatsu sono sia �sici che energetici:
- Disturbi alla digestione

- Ansia e depressioni

- Asma

- Recupero muscolare dopo attività �sica
- Attenuazione lombalgie e cefalee

- Insonnia

- Allentamento tensioni muscolari ed articolari

- Miglioramento circolazione

TIFA CON NOI! Mandaci la tua o la vostra foto da ‘tifosi’ 
all’indirizzo mail redazione@logosnews.it con nome, cognome e indirizzo:

riceverai un INGRESSO GRATUITO alla piscina di Cuggiono!



S ono ricominciate le 
iscrizioni per la 4^ edi-
zione del noto program-
ma televisivo ‘Striscia 

la notizia’ e, dopo qualche se-
rata, scopriamo che una delle 
candidate veline per il prossi-
mo autunno... è una nostra vi-
cina di casa! La ragazza della 
porta accanto, 21enne e con 
molti sogni nel cassetto. L’ab-
biamo incontrata l’altro giorno 
a Novara, dove risiede (lei che 
è nata a Magenta). Giulia Cal-
caterra ha partecipato alla pun-
tata del 7, registrata e mandata 
in onda giovedì 14 giugno. La 
tua, Giulia, è voglia di entra-
re a far parte del mondo della 
tv o semplicemente provare 
un’avventura? “Tutto è nato 
l’anno scorso, quando la mam-
ma di una compagna di ginna-
stica artistica mi ha iscritta, del 
tutto a nostra insaputa (mia e 
dei familiari), al concorso di 
Miss Italia 2011, nella nuo-
va categoria, battezzata con il 
termine ‘sportive’“. Cosa hai 
fatto? “Per gioco, sono andata 
ad Alessandria, dove mi hanno 
accompagnata la mia migliore 
amica ed il mio fidanzato, con 
cui sono legata da oltre 2 anni. 
Le partecipanti erano 32, can-

didate miss come me, timorose 
e, allo stesso tempo, intrigate 
da un verdetto comune; ho pas-
sato la finale e così sono stata 
contattata nuovamente dagli 
organizzatori”. Mentre venen-
do all’anno più fortunato, 
il 2012, come si è presentata 
l’opportunità di Veline? “Per 
caso, cambiando canale in tv 
mi sono accorta delle nuove 
selezioni del programma. Ho 
mandato, quindi, una mail alla 
redazione, integrandola non 
solo con la richiesta, ma con 
foto e caratteristiche. Il risul-
tato si è presentato a distanza 
di un mese: mi avevano invita-
ta negli studi Mediaset di Co-
logno Monzese per un provino! 
Ho ballato sotto le note di un 
singolo di Rhianna e, ad aprile, 
mi hanno chiamata per confer-
marmi la candidatura a Veline”. 
La diretta ad Ostumi (Puglia) è 
un successo... ora il sogno con-
tinua il 28 agosto!

di Viviana Fornaro

Auto di ieri e di oggi 

www.logosnews.it 21STORIE sabato 30 giugno 2012

Auto: vintage o tecnologica?
Come in quello della moda, anche nel campo 
automobilistico, stiamo riscoprendo il piacere e il fascino 
del “vecchio” riletto in chiave più attuale e moderna. 
Ecco che la “Due cavalli” del nonno o la “FIAT 500” dello zio 
diventano dei tesori riscoperti e stanno nel garage sotto un lenzuolo 
grigio per non impolverarsi e sempre pronte per una passeggiata in 
centro.
L’auto d’epoca non è solo per i collezionisti, ma anche per chi vuole 
rimettere a nuovo la vecchia auto di famiglia, magari quella delle 
vacanze felici o quella con cui si è imparato a guidare.
Fiorente è il mercato dei pezzi di ricambio, originali e non, con 

la possibilità di aumentare 
prestazioni e l’aspetto glamour 
del nostro gioiello. È proprio 
di questo che parliamo: l’auto 
d’epoca è un piccolo tesoro 
da tenere in perfetto stato e 
che si sfoggia solo di tanto in 
tanto. Non si può dire che sia 
un passatempo economico: 
anche se le agevolazioni del 

bollo o l’assicurazione sono convenienti, ristrutturare e mantenere la 
“vecchia carretta” è sempre molto costoso. 
Dal vintage all’ibrido
Una recente legge in Lombardia ha permesso la circolazione delle 
auto d’epoca storiche, cioè quelle più vecchie di 25 anni, anche 
nei giorni di blocco del traffi co suscitando una grande discussione 
sull’inquinamento: in effetti un’auto d’epoca inquina come 33 auto 
moderne ed emette una quantità di idrocarburi e ossidi d’azoto 
incombusti pari a 50 auto moderne. Se da un lato riscopriamo le 
auto vintage, dall’altro l’industria dell’automobile sta compiendo 
passi da gigante: missione inquinare meno con meno carburante.
Ecco che le auto diventano leggere e compatte, nuovi materiali 
soppiantano la vecchie solide lamiere metalliche, luci a led rendono i 
fari accattivanti e applicazioni di nuove scoperte tecnologiche fanno, 
della guida di una nuova auto, una sensazione unica.
Auto che parcheggiano da sole, sensori pioggia e tamponamento, 
 telecamere intelligenti e freni infallibili sono fantascienza se ti trovi 
a bordo del vecchio maggiolone della zia. 
Pochi anni hanno trasformato sia l’estetica sia la meccanica delle 
automobili; l’ultima barriera è trovare un nuovo propulsore, tre 
le possibili risposte: motori ibridi, motori elettrici o motori a 
idrogeno. Non potendo in alcun modo evitare l’utilizzo dei derivati 
del petrolio, il mercato spinge le 
auto ibride: esse funzionano col 
carburante classico, ma possono 
spesso viaggiare utilizzando 
un motore elettrico integrato, 
facendo risparmiare combustibile 
e diminuendo le emissioni 
inquinanti.
Non sappiamo dire che auto 
guideremo tra trent’anni, ma siamo sicuri che non saranno solo un 
mezzo di trasporto, ma anche un modo per distinguerci, uno status 
symbol che ci defi nisce nella società: un’auto vintage o una ibrida 
dicono due cose molto diverse, basta sapere di cosa stiamo parlando!

Beatrice Calloni, Beatrice Elatero, Fabio Garavaglia 
e Davide Viscardi

Pubblichiamo il secondo articolo vincente 
del percorso di formazione ‘Giovani Reporter’ 

della scuola secondaria di Inveruno. 

Giulia... una velina
di casa nostra
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A vete bisogno di stac-
care la spina per qual-
che ora? Rilassarvi in 
balia di un massaggio 

agli oli essenziali o di una bel-
la sauna detossinante? Non c’è 
bisogno di andare troppo lon-
tano per ritagliarsi un piccolo 
angolo di paradiso, spesso la 
soluzione è proprio sotto casa. 
Come Eterea, il centro benes-
sere & Spa dell’hotel Scià On 
Martin, il quattro stelle in Viale 
2 giugno a Buscate. Aperto da 
due anni, in questi locali acco-

glienti e dal sapore esotico, po-
trete trovare numerose offerte 
per il vostro relax, dai percorsi 
benessere ai trattamenti per il 
corpo e il viso. “Ogni tratta-
mento viene personalizzato in 
base alle necessità del cliente. 
Inoltre, ad Eterea dispongo di 
tutte le più moderne apparec-
chiature del momento – spiega 
Marzia Vecchio, la titolare - 
Da me, il cliente non si annoia 
mai ed è al centro di ogni mia 
cura, coccolato e viziato. I miei 

Il vero relax da ‘Eterea Spa’ 

punti di forza sono proprio la 
continua ricerca del meglio e 
l’attenzione costante verso il 
benessere di chi mi sceglie”. 
Eterea offre anche l’opportu-
nità di festeggiare particolari 
ricorrenze (addii al nubilato/
celibato, compleanni, anniver-
sari), studiando pacchetti con-
fezionati ad hoc sulla base delle 
esigenze o delle possibilità del 
cliente. Non solo: attraverso le 
gift card, è possibile regalare 
i trattamenti preferiti a chi si 

ama. “Tanti sono i clienti che 
fanno questa scelta e questo mi 
riempie di orgoglio – commen-
ta Marzia - Questo significa 
che qui trovano un ambiente 
accogliente, un’atmosfera ri-
lassante e una persona che dà il 
meglio di se stessa perché ama 
il proprio lavoro”.  Per quanto 
riguarda i prezzi, variano a se-
conda del trattamento: si parte 
dai 20 euro fino ad arrivare agli 
85; quelli di nicchia possono 
arrivare anche ai 120 euro. Si 
applicano sconti, però, su pac-
chetti di almeno cinque tratta-
menti, o sui percorsi sauna e 
idromassaggio e cromo relax.

di Francesca Favotto

C i siamo, l’inesorabile 
sviluppo tecnologi-
co dell’autoveicolo 
ci porta finalmente 

dinanzi a proposte concrete: le 
auto 100% elettriche sono vere 
opportunità, non più semplice 
marketing. La dimostrazione 
arriva da Renault con  il model-
lo ZOE a parti-
re dal prossimo 
autunno. La 
Renault ZOE 
è un’utilitaria 
dal design in-
novativo e ac-
cattivante, ma 
i suoi punti di 
forza sono ben 
altri. Con questo ‘prodotto’ si 
introducono nuovi concetti ap-
plicati all’automotive: un chia-
ro esempio è il sistema multi-
mediale R-Link che permette 
di gestire tutti i servizi, come 
la navigazione assistita e la 
radio, tramite un tablet touch 
screen che sostituirà i tradi-

zionali comandi, ma il punto 
forte della ZOE è sicuramente 
il motore: totalmente elettrico. 
Per la prima volta sarà possi-
bile garantire un’autonomia su-
periore ai 210km, il risultato è 
ottenuto grazie alla tecnologia 
‘Range OptimiZEr’ che con-
sente un guadagno pari al 25% 

di autonomia 
nei percorsi 
extraurbani. Il 
propulsore Re-
nault è l’unico 
in grado di ri-
caricarsi con 
qualunque po-
tenza disponi-
bile, il primo 

a giustificare una diffusione 
maggiore delle ‘colonnine’ per 
la ricarica rapida. La ZOE sarà 
equipaggiata con gli Energy 
E-V: pneumatici concepiti ad 
hoc da Michelin per ottimizza-
re l’efficienza del veicolo. Ver-
rà prodotta a Flins e costerà, in 
Italia, circa 20.000 euro.

‘Zoe’: una 100% elettrica

di Marco Quaglia& 
Auto
    Moto

A l summit dell’Unione 
Europea si è discusso, 
ma non si è arrivati ad 
una soluzione comune 

e condivisa. L’Europa è unica, 
ma con differenti anime al suo 
interno. E questo purtroppo la 
indebolisce nel confronto con 
le altre economie. È evidente 
se si guarda alla decisione, che 
sembra irreversibile, della Ger-
mania contro gli 
eurobond. È al-
trettanto eviden-
te quando Fran-
cia e Germania 
si incontrano bi-
lateralmente per 
discutere della 
sorte dei paesi in 
affanno quali Spagna e Italia. È 
un’Europa a due marce che non 
può andare avanti a lungo sen-
za modifiche sostanziali nella 
sua struttura. Il rischio, se non 
si corre ai ripari per tempo, è 
che la moneta unica, costruita 
su un’unione solo economica, 
non può reggere agli attacchi 
speculativi. Così lo spread sale 
e scende in balia dell’umore dei 

mercati. Serve qualcosa di più, 
ma nessuno degli stati membri 
sembra volere camminare nel-
la giusta direzione. Preoccu-
pati solamente di difendere ad 
ogni costo la propria sovrani-
tà nazionale. Un’Europa solo 
economica non può esistere, ne 
serve anche una politica, senza 
la quale tutto il cammino fat-
to fino ad ora rischia di essere 

vanificato e con la 
conseguenza di 
scenari non ben 
definiti di fronte 
alla mancanza di 
tenuta della Mone-
ta Unica. È neces-
sario che ciascuno 

stato membro sia 
disposto a concedere parte del-
la propria sovranità per potere 
realizzare quella unione di fat-
to di cui realmente c’è bisogno. 
Non una unione solo economi-
ca, ma anche politica, sociale, 
del welfare, ambientale e di di-
fesa. Senza tutto questo l’Euro-
pa affonderà lentamente perché 
ciascuno Stato vorrà seguire 
una rotta diversa!

Senza Europa 
niente Euro

stato membro sia 

 ▲

Per contattarci: redazione@logosnews.it oppure direttore@logosnews.it



L’AGENDA del
Luglio

1 - 14
2012

Due giorni di festa, sabato 30 giugno e domenica 1 luglio, 
in Villa Annoni a Cuggiono per la solidarietà di ‘Insieme per 
Debra’. Si inizia nella serata di sabato con i gusti lombardi e 
del sud tirolo prima di una serata danzante. Domenica spazio 
al motoraduno di Boffalora Ticino, alla presentazione del libro 
(ore 11) dei ‘Bambini Farfalla’. Pranzo insieme poi spazio al 
divertimento per i più piccoli.

Solidarietà di 'Insieme per Debra’ 

Dal 5 all’8 luglio, presso il campo sportivo di via Manzoni a 
Inveruno, torna l’appuntamento per fare festa 
insieme ai Vigili del Fuoco di 
Inveruno. Tra musica dal vivo 
e buona cucina, sarà una 
quattro giorni di divertimento. 
Suoneranno: giovedì ‘L’osteria 
della felicità’ (Zucchero), 
venerdì ‘Brasil Bahia Show’, 
sabato ‘Rad1’ (Rock Explosion) 
e, chiusura, domenica sera con 
il liscio di Nino Belloni. Nella 
mattina di domenica 8 spazio e 
divertimento per i bambini con la 
‘città dei piccoli pompieri’. Info 
e prenotazioni tavoli al numero 
029787022.

'Insema ai pumpier da ca’ nostra’

“La via dei canti’ è una 
osservazione della profondità 
nell’altezza, è la casa che 
custodisce la vita, è la vita che 
diviene espressione dell’essere 
negli esseri, è tutto ciò che 
c’è. Il canto è ciò che è, come 
poesia, come vocalità, come 
suono e carne del suono, come 
colore e segno, come sostanza. 
Tutte le espressioni sono canto 
e sostanza del canto, elargire la vita. Questo è il canto del Festival 
Celebrazioni alla sua XV edizione: cinque artisti di culture e 
discipline diverse [dal canto alla musica alla poesia alle arti 
visuali] compongono un insieme incontenibile, nel nome della vita”. 
L’appuntamento è per sabato 7 luglio presso ‘Le Radici e le Ali’ di 
Cuggiono. Parteciperanno Ahmed Ben Dhiab (Tunisia, canto arabo), 
Ruggero Taiò (musica, Italia), Carlo Rizzo (percussioni, Italia), 
Romina Daniele (canto, Italia) e Francesca Limoli (poesia, Italia).

XV Celebrazioni

Francesca Limoli
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Logos
un mondo di notizie
fuori dalla porta 
di casa tua.

www.logosnews.it

Un antica statua del ‘700, opera di Giuseppe Antignana, pregata 
da numerose generazioni di nosatesi. Lunedì 2 luglio, alle ore 
21.15, la chiesa parrocchiale di Nosate ospiterà la presentazione 
del nuovo volume di Paolo Mira che ripercorrerà la storia della 
statua e del suo creatore.

La Madonna del Carmine di Nosate
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